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要闻

尊敬的拉马福萨总统，
各位同事：

本次峰会是金砖扩员后的首场

领导人会晤。首先，我对金砖新成

员国领导人表示欢迎，感谢拉马福

萨总统和南非政府为这次会晤所作

的努力。当前形势下，金砖国家就

巴以问题发出正义之声、和平之声，

非常及时、非常必要。

加沙地区的冲突已持续一个多

月，造成大量平民伤亡和人道主义

灾难，并出现扩大外溢趋势，中方深

表关切。当务之急，一是冲突各方

要立即停火止战，停止一切针对平

民的暴力和袭击，释放被扣押平民，

避免更为严重的生灵涂炭。二是要

保障人道主义救援通道安全畅通，

向加沙民众提供更多人道主义援

助，停止强制迁移、断水断电断油等

针对加沙民众的集体惩罚。三是国

际社会要拿出实际举措，防止冲突

扩大、影响整个中东地区稳定。中

方支持   月   日联合国大会紧急

特别会议就巴以冲突通过的决议。

中国作为联合国安理会轮值主席，

主持通过了安理会第     号决议。

各方应该将决议要求落到实处。

巴以局势发展到今天，根本原因

是巴勒斯坦人民的建国权、生存权、

回归权长期遭到漠视。我多次强调，

解决巴以冲突循环往复的根本出路

是落实“两国方案”，恢复巴勒斯坦民

族合法权利，建立独立的巴勒斯坦

国。不公正解决巴勒斯坦问题，中东

就没有持久的和平稳定。中方呼吁

尽快召开更具权威性的国际和会，凝

聚国际促和共识，推动巴勒斯坦问题

早日得到全面、公正、持久解决。

本轮巴以冲突爆发以来，中方

积极劝和促谈，推动停火止战。为

缓解加沙人道主义局势，中国已通

过巴勒斯坦民族权力机构和联合国

机构提供了    万美元紧急人道主

义援助，通过埃及向加沙地带提供

了价值     万元人民币的食品、药

品等紧急人道主义物资，并将根据

加沙人民需要，继续提供物资援

助。中国作为本月联合国安理会轮

值主席，已经推动安理会通过相关

决议，要求延长人道主义暂停和人

道主义走廊的期限，保护平民，开展

人道主义援助等。

各位同事！

金砖合作机制是新兴市场国家

和发展中国家加强团结合作、维护

共同利益的重要平台。今天，我们

就巴以问题协调立场、采取行动，为

扩员后的“大金砖合作”开了个好

头。中方赞赏南非作为今年主席国

为推进金砖事业发展作出的重要贡

献。俄罗斯明年将接任主席国，中

方愿同其他成员一道，共同支持俄

方工作，开创金砖合作新时代。

谢谢大家！

新华社北京11月21日电

（    年   月   日，北京）

中华人民共和国主席 习近平

本报讯 按照市委大兴调查研

究部署安排，市委副书记、市长龚

正昨天专题调研推进“工业上楼”、

打造“智造空间”工作。龚正指

出，要深入学习贯彻党的二十大

和习近平总书记考察上海重要讲话

精神，在市委坚强领导下，以“工业

上楼”拓展上海工业发展新载体，以

“智造空间”开创工业转型升级新局

面，让产业发展突破“寸土寸金”的

土地瓶颈，实现“寸土产寸金”的经

济效益，加快走出一条超大城市顺

应产业升级趋势、突破产业用地瓶

颈、拓展产业发展空间的新路子。

上海不久前推出《关于推动

“工业上楼”打造“智造空间”的若

干措施》，推动轻生产、低噪音、环

保型企业“工业上楼”，鼓励各类主

体参与“智造空间”建设，力争三年

内推出3000万平方米。政策发布

后，企业反响积极。

下午，龚正一行来到位于浦东

康桥的均瑶张江数字仿真产业园基

地，均瑶集团负责人说，产业园现状

容积率为0.134，借助“工业上楼”政

策，园区容积率可达到3.7。好政策

带来了新空间，企业有信心打造航

空模拟机生产研发等数字产业。位

于周浦镇的蓝帆医疗通过增加工业

厂房层数，让产业空间向上生长，容

积率达到3.5，未来土地产出率有望

达到全市平均水平的10倍。市领

导来到项目工地，详细了解项目设

计特色。龚正鼓励企业用好政策，

在“工业上楼”过程中坚持工业姓

“工”、产业姓“产”，推动土地集约高

效利用，实现更大发展。

在随后召开的座谈会上，市经

信委、市规划资源局作工作汇报，

浦东新区、宝山区、嘉定区、松江

区、奉贤区汇报工作进展。龚正指

出，上海建设用地总量接近“天花

板”，通过“向上突围”“向天要地”，

打造“智造空间”，是超大城市拓展

工业空间的现实选择。“智造空间”

的规划、建设和运营，都要坚持工

业属性，以工业或者工业和研发混

合为主，避免弱化工业功能。要注

重培育引进“链主”企业，鼓励有条

件的“链主”企业率先上楼，带动上

下游企业集聚，完善人才、技术、数

据、资本等要素服务配套，努力营

造“上下楼就是上下游”的产业生

态。要始终守牢建设运行安全底

线，严格遵循不同产业厂房建设标

准、技术规范，压实安全责任，强化

全生命周期安全管理。

龚正指出，实施“工业上楼”要

坚持高端化、智能化、绿色化方向，

引导企业转型发展，推动上海工业

优化升级。“智造空间”要瞄准高精

尖、轻生产、低噪音等适合“上楼”

的工业企业，重点保障三大先导产

业等领域符合条件的企业入驻，促

进先进制造业集群发展，支持新产

业、新业态、新模式孕育成长，并加

快推动企业数字化转型和绿色低

碳转型。相关部门和各区要增强

合力，完善推进机制，出齐配套政

策，提高审核效率，确保“工业上

楼”各项工作按节点高效推进。

副市长陈杰参加调研。

本报讯（记者 姚丽萍）今天

上午，市十六届人大常委会第八次

会议听取和审议关于《上海市国民

经济和社会发展第十四个五年规

划和二〇三五年远景目标纲要》实

施中期评估报告。

回顾“十四五”以来的两年半，

“纲要”实施进展总体顺利，确定的

20项重大指标总体进展良好。截

至2023年6月30日，6项指标已提

前达到规划目标。总体来看，呈现

出三个特点——

● 高质量发展稳步提升 2021

年全市生产总值突破4万亿元关

口，2022年达到4.47万亿元，人均

生产总值超18万元，达到中等发达

经济体水平。数字经济占生产总

值比重提升到60.5%，金融市场交

易总额达2933万亿元，每万人口高

价值发明专利拥有量达到40.9件。

● 高品质生活持续推进 居

民人均可支配收入年均增长5%，快

于经济增长水平，达到79610元。

中心城区成片二级旧里以下房屋改

造提前全面完成。主要劳动年龄人

口受过高等教育比例达到55.3%。

● 高效能治理不断强化 地

表水达到或好于Ⅲ类水体比例

95.6%，远超 60%的规划目标。

PM2.5、NO2、PM10均降到有监测记

录以来最低，其中PM2.5达到25微

克/立方米。生活垃圾回收利用率

达到42%，森林覆盖率达到18.5%，

均好于预期。

本报讯（记者 郭剑烽）市知

识产权局日前发布第十四批上海

市重点商标保护名录，涉及46家企

业75件注册商标。截至目前，本市

共发布十四批重点商标保护名录，

纳入名录的重点商标共有1015件。

纵观本次发布的重点商标保

护名录，覆盖行业领域广泛。不仅

涵盖机器设备、化妆品、药品、服

装、酒店等传统行业领域，也包括

宠物食品、金融服务、电商平台、计

算机软件等新兴领域。

同时，这批重点商标所涉商品

知名度普遍较高。希尔顿全球公

司“Hilton饭店”、波罗/劳伦公司

“RALPH LAUREN服装”、壹佰米

网络的“叮咚买菜”、拉扎斯网络的

“饿了么”、识装信息“得物”等一批

在行业内具有知名度和影响力的

商标入选保护名录。

此外，其中部分商标历史久

远。如入选名录的延中汽水已有

25年的历史；福太太中老年服装已

耕耘30余年；鲜花港通过20年的

努力，成为上海大型现代化花卉旅

游景区。
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通过相关决议，要求延长人道主义

暂停和人道主义走廊的期限，保护

平民，开展人道主义援助等。

习近平强调，金砖合作机制

是新兴市场国家和发展中国家加

强团结合作、维护共同利益的重

要平台。今天，我们就巴以问题

协调立场、采取行动，为扩员后的

“大金砖合作”开了个好头。中方

愿同其他成员一道，开创金砖合

作新时代。

南非总统拉马福萨主持峰会，

巴西总统卢拉、俄罗斯总统普京、

沙特王储穆罕默德、埃及总统塞

西、伊朗总统莱希、阿联酋总统穆

罕默德、埃塞俄比亚总理阿比以及

印度、阿根廷外长与会。

与会领导人对巴以局势表示

严重关切，谴责一切针对平民的

暴力行为，强调必须根据国际人

道法保护平民，呼吁立即实行持

久和持续的人道主义休战，提供

人道主义援助，强调通过对话解

决争端，支持一切有利于和平解

决危机的努力。领导人呼吁国际

社会支持公正解决巴勒斯坦问

题，推动实现“两国方案”，建立一

个具有完全主权、独立的巴勒斯

坦国。

蔡奇、王毅等参加峰会。

近 日 ，视 频 平 台

        （B 站）通报了一

起“人肉开盒”案。经公

安机关查明，此案违法

者共计   余人，涉及   

个省市，背后主谋竟是

两名未成年人。

“人肉开盒”，是指

利用非法手段公开曝光

他人隐私数据与信息。

听似陌生的词汇，却离

我们的生活并不遥远。

今年以来，有不少明星

曾遭“人肉开盒”，像杨

迪就曾发文称，其个人

信息遭到泄露，很多人打

来骚扰电话，让他不得已

换了手机号。而在一些

平台上，普通网民遭遇

“人肉开盒”的事情也曾

出现过，一些当事人遭受

巨大身心创伤，甚至发生

了自杀的悲剧。

“人肉开盒”明显触

碰了法律的红线。最高

人民法院、最高人民检察

院、公安部《关于依法惩治

网络暴力违法犯罪的指导

意见》中，对涉及“人肉开

盒”等网络暴力违法犯罪

案件的法律适用和政策把

握问题作了全面、系统的规定。“人肉

开盒”之所以屡有发生，除了一些人

有“法不责众”的心理之外，一些平台

责任意识淡薄，信奉流量至上，滋生

了“人肉开盒”生长的土壤。

没有信息的泄露和传播，就

不会有“人肉开盒”。对此，平台

要加强治理力度、规范用户发言，

特别是对于一些二次元、游戏圈

等未成年人比较热衷的圈层，要

利用技术手段强化内容审核。监

管部门也要根据已经查获的“人

肉开盒”案件顺藤摸瓜，查清其中

可能存在的泄露、倒卖公民个人

信息的隐秘链条。

当下，网络上热衷于“人肉开

盒”的群体中，很多都是未成年

人，其动机就是为了满足自己的

“成就感”。对此，家长、学校、社

会要各司其职，有针对性地开展

网络安全法律法规、网络文明教

育，并进一步健全家校互动机制，

推进学校、家庭和社会育人一体

化，提高和培养未成年人的网络

素养和网络安全意识。
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